
Ata da Assembléia Geral Extraordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de
Pirituba/Jaraguá correspondente aos Distritos PIRITUBA, JARAGUÁ e SÃO DOMINGOS, realizada dia
16 de Junho de 2014 

Aos (16)  dezesseis  dias  do Mês de Junho de  (2014)  Dois  Mil  e  Quatorze  as  19:00  horas  á  Rua
Comendador José de Matos Nº 67 Chácara inglesa, reuniram os Conselheiros Participativo Municipal
da  Subprefeitura  de  PIRITUBA/JARAGUÁ  com  o  quórum  de  (16)  Conselheiros  presentes  na
Assembléia, ao inicio o Senhor Coordenador Joselito suspende esta Assembléia pelo tempo de 30:00
minutos,suficiente  para  aguardar  a  chegada do restante  dos  Conselheiros  conforme  previsão do
Edital de Convocação e para que nada possa atrapalhar a lisura dos trabalhos, após passado os (30)
trinta minutos e sim as 19:30horas o Senhor Coordenador Joselito reabriu esta Assembléia Geral do
Conselho Participativo Municipal PIRITUBA/JARAGUÁ, agradecendo a presença de todos os presentes
salientando que é de grande valia a presença de todos os Conselheiros porque esta acontecendo
muitas  ausências  e  nem  começou  pra  valer  o  conselho  e  já  observou uma  grande  evasão  dos
Conselheiros, em seguida o Senhor Coordenador passou a palavra aos conselheiros para informes
importantes da Cidade fazendo o uso da palavra a Conselheira Senhora Suely apresentou pareceres
do CPOP salientando que o Conselheiro Joais participaria da Assembléia daquele órgão, a Conselheira
Adriana fazendo o uso da palavra apresentou informações sobre a Coordenação do Plebiscito Popular
que está acontecendo em todo o País,  em seguida o Senhor Coordenador passou a palavra para o
Senhor Carlos Subprefeito da Subprefeitura de PIRITUBA/JARAGUÁ, e o mesmo fazendo o uso da
palavra agradeceu a presença de todos os presentes e apresentou as informações referente ao Curso
de Capacitação de Conselheiros realizada dia 02 de Junho de 2014 no CEU Vila atlântica salientando
que compareceram naquela data para o Curso de Capacitação entre 43 Quarenta e três Conselheiros
somente 16 Conselheiros  que preocupa muito é asa faltas dos Conselheiros  que a Subprefeitura
conta com o apoio dos conselheiros para poder atender as necessidade e carência da nossa região,
em seguida o Senhor Subprefeito entregou o CD contendo as mais importantes informações sobre os
distritos  que  se  refere  a  Subprefeitura  de  Pirituba/  Jaraguá,  em  seguida   o  senhor  Subprefeito
apresentou a planilha do Plano de Obras Final de Pirituba/Jaraguá e São Domingos discutida no plano
plurianual da região, que após um caloroso debate quanto ao Plano de Obras foi recebido com muito
carinho  por  todos  os  presentes,  em  seguida  o  Senhor  Coordenador  passou  a  palavra  para  os
Conselheiros Presentes que indagaram como segue, a Conselheira Márcia fazendo o uso da palavra
salientou que está no conselho aguardando a melhora da  coordenação pois até o momento não
receberam cópia das publicações das atas das Assembléias, a Conselheira Kátia fazendo o uso da
palavra salientou que o secretário Geral o Sr Geraldo tem que atribuir mais responsabilidades na
Secretaria do Conselho e fazer as devidas divulgações para o conhecimento dos Conselheiros que foi
para este fim que foi  eleito que é um absurdo o Conselho adotar panelinhas, o Conselheiro Evan
fazendo o uso da palavra solicitou informações ao Senhor Subprefeito se teria como apresentar o
Jardim Nova Esperança como prioridade pois no local  há  várias ruas sem asfaltamento o Senhor
Subprefeito respondendo a indagação do Conselheiro Evan salientou que as obras referente ao Plano
de  Obras  já  havia  apresentado  as  discussões  nas  Assembléias  do  Plano  plurianual  mas  estaria
enviando para a Secretaria para ser encaixada como prioridade, o Conselheiro Francisco fazendo o
uso da palavra salientou que desde a primeira Assembléia do Conselho há conselheiros que ainda
não  deu  as  caras  nas  Assembléias,  que  a  Secretaria  e  a  Prefeitura  tem  que  tomar  as  devidas
providências  para  com  as  substituições  dos  Conselheiros  faltantes  o  Senhor  Coordenador  em
devolutiva salientou que todos os Conselheiros tem que colaborar par5a o bom funcionamento do
Conselho e que todos tem que participar de uma força tarefa para regularizar as pendências de
Divulgação,  em  seguida  o  Conselheiro  e  Secretário  Geraldo  fazendo  uso  da  palavra  indagou  a
Conselheira Kátia perguntando se a mesma está recebendo os editais  de convocação e a mesma
responde que está recebendo as informações normais não esclarecendo a todos, o Senhor Geraldo



comentou a colocação da Conselheira Kátia salientando que o Conselho Participativo Municipal de
Pirituba/Jaraguá é democrático que se houve panelinha isto aconteceu no Governo passado onde a
comunidade nunca foi ouvida, salientando ainda que este Governo é um Governo de diálogo sem
alguma  panelinha ou picuinha,  a Conselheira Neide  fazendo o  uso da palavra relatou quanto as
comissões que foi feita uma convocação para todos os Conselheiros inscritos na defesa do tema Idoso
a ser discutidos mas somente compareceu a Conselheira Sueli os demais não compareceram inclusive
o Senhor Geraldo, o Senhor Geraldo fez um breve relato quanto as reuniões das comissões prevendo
uma possível reclamação dos conselheiros sair do espaço reservado para tal e ir para reuniões em
Associações temendo envolvimento do Conselho na área Política, pois temos um maravilhoso local
para as reuniões das comissões temáticas que estaria disponível o local onde o Conselho Participativo
se reúne, o Senhor Subprefeito informou ainda que o Espaço das reuniões do Conselho Participativo
poderá  ser  dividida  com  os  demais  conselhos  da  Subprefeitura,  em  seguida  o  Senhor  Miguel
representante de Subprefeitura passou a informação que até a presente data não houve procura do
Conselho Participativo para retirada de cópias documentais e nem solicitação de publicação do Diário
Oficial do Município de São Paulo o Senhor Coordenador ressaltou que está enviando as solicitações
de divulgação para a Senhora Walkiria, o Senhor Miguel ressaltou que a pessoa encarregada para este
fim seria o representante da Subprefeitura no Conselho o Senhor Coordenador concordou com a
colocação  do  Senhor  Miguel  e  informou  que  de  agora  em  diante  enviaria  as  solicitações  de
publicações e Divulgações para o Senhor Miguel, em seguida o Senhor Coordenador Geral passou a
discutir  quanto a eleição de um representante Titular e um Suplente para defender as propostas
tiradas no Curso de Capacitação realizada dia 02 de Junho, mas como não teria quorum suficiente
para tal estaria marcado a assembléia Geral para este fim para o dia 30 de junho de 2014, mas como
no dia 30 de Junho teria jogo da Seleção Brasileira passando a data para o dia 02 de Julho de 2014 as
19:00 horas,  e a  assembléia  Geral  Ordinária que será realizada dia  07 de  Julho de 2014 estaria
comprometida  para  a  posse  do  novo  Coordenador  e  Secretário-geral  do  Conselho  Participativo
Municipal de Pirituba Jaraguá, que será realizado no Prédio Sede da Subprefeitura , e como nada
mais  havia  a  ser  tratado  o  Senhor  Coordenador  deu  por  encerrada  esta  Assembléia  Geral
Extraordinária que vai assinada pelo Senhor Coordenador e Secretário para ser Publicada nos meios
oficias para surtir efeitos legais garantidos por Lei.

São Paulo 16 de Junho de 2014 

Joselito Guedes de Oliveira

Coordenador do Conselho Participativo Municipal de Pirituba/Jaraguá


